

Nathalie LEMAL (Directrice administrative)

S'intéressant très tôt au théâtre, elle s'inscrit à l'âge de 15 ans au cours de son école, le lycée Hélène Boucher. En 1993, elle participe au concours organisé par le Théâtre de Thionville : Sa troupe l'emporte avec la pièce « Boomerang » de Minyana.

Elle continue le théâtre parallèlement à ses études littéraires à Nancy, en Hypokhâgne et Khâgne, et à Nice où elle obtient sa licence de philosophie et celle de sciences de l'éducation, mention français langue étrangère.

Devenue professeur des écoles en 2000, elle peut désormais faire partager son goût pour les arts à ses élèves, mais l'idée de s'impliquer plus encore dans la vie artistique ne la quitte pas. En 2008, Elle devient ainsi la directrice administrative de la Compagnie Art-Attac, l'assistante à la mise en scène et adapte par ailleurs les textes de la compagnie (tels que "*Transit*").